

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Laksanakan DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 13:45



*Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Laksanakan DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

*Cikidang - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Polsek Cikidang, Polres*

Sukabumi, Bripka Sopyan Sahuri melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi warga di Kampung Cigadog, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Sopyan Sahuri memberikan sejumlah imbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan, salah satunya dengan mengaktifkan kembali Siskamling serta menerapkan sistem tamu wajib lapor 1x24 jam. Selain itu, warga juga diminta untuk segera melaporkan apabila ada potensi gangguan Kamtibmas di lingkungan mereka.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam dan melaporkan setiap tamu yang menginap lebih dari 24 jam. Jika ada permasalahan Kamtibmas, segera hubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian agar dapat segera ditindaklanjuti," ujar Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H.

Selain itu, dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga juga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan bergaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, tanpa melalui prosedur resmi.

"Kami terus mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap modus penipuan berkedok tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar. Pastikan setiap informasi yang diterima benar-benar valid agar tidak menjadi korban TPPO," tambah Kapolsek.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari warga. Warga mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif dalam memberikan pembinaan serta menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif.